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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
DENUNCIAS  
 
CASO DE GSV ESTÁ EN EL TRIBUNAL Por Rossy Martínez SAN JUAN DEL RÍO.- Señaló el diputado electo por el IX Distrito local, Roberto Cabrera Valencia, que la sanción interpuesta al diputado Gerardo Sánchez Vázquez es un tema jurídico, del cual el Partido Acción Nacional presentó una denuncia por lo que se consideró actos anticipados de campaña, para lo que se presentaron las pruebas necesarias. “Qué bueno que en Querétaro los tribunales electorales se mantengan imparciales y se pueda sancionar a quienes se atrevan a violentar las normas”, sostuvo Cabrera Valencia, quien agregó que existe la instancia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación en Monterrey, donde en caso de no haber obtenido respuesta en el estado se habrían presentado para interponer la queja. “A nosotros nos constó cómo Gerardo Sánchez realizó actividades de campaña fuera de los tiempos, y como estamos aquí mismo en San Juan del Río, su promoción no respetaba los tiempos haciendo una campaña donde estaba utilizando los recursos públicos”, sostuvo Roberto Cabrera. Por su parte, el presidente municipal electo, Guillermo Vega Guerrero, dijo ser respetuoso de la señalización que se le hizo al diputado Gerardo Sánchez Vázquez, “el diputado decidirá desde su propio ámbito de derecho si decide impugnar la sanción, lo cual está en su propio derecho dentro del marco legal; por lo pronto el IEEQ, ante una actuación del PAN, emitió una resolución, la cual yo respeto”, comentó. Agregó que independientemente del “actor”, el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) ha trabajado y le ha dado seguimiento, “no se ha quedado nada en el baúl de los recuerdos, todos y cada uno de los procesos que cualquier partido o cualquier persona inició”, sostuvo Vega Guerrero. (PA, 8)  
PROCEDIMIENTO EN CASO DE PÉRDIDA DE REGISTRO Por Jorge Vargas Sánchez Para determinar si es competencia local o nacional el asunto de la pérdida de registro local de los partidos políticos con registro nacional, el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) conversa con su par del INE, a propósito de que algunos de los cinco partidos que se quedaron en el umbral del 3 por ciento de la votación total efectiva estarían en camino de perder definitivamente dicho registro. El presidente del colegiado, Gerardo Romero Altamirano, dijo que estas conversaciones son para determinar solamente lo local. Lo destacó al preguntarle si el partido Movimiento Ciudadano, que es el más reticente a perder su registro, un fallo en este sentido lo tendría que impugnar ante el Tribunal Electoral del Estado de Querétaro (TEEQ) o ante su par del Poder Judicial de la Federación; y si tendría tiempo de pagar una multa por 63 mil 770 pesos que acaba de imponerle el IEEQ. Romero Altamirano dijo que este asunto está siendo analizado en ambos niveles. Dejó entrever que la conclusión debe darse en los próximos días, pues el miércoles 30 del próximo mes el Consejo General del Instituto clausurará el proceso electoral 2014-2015 y declarará cuáles partidos políticos no alcanzaron el 3 por ciento de la votación total emitida. Como este acto y todos los actos de las autoridades electorales locales se pueden recurrir en la Sala Superior o en la Sala Regional de Monterrey del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, según el caso, la pregunta era dónde Movimiento Ciudadano podría inconformarse. Uno de los parámetros respecto a la pérdida del registro de este ente político apareció después de haber sido contabilizados los votos de las elecciones en junio de este año. La votación válida fue de 771 mil 550 votos, ya descontados 40 mil 412 votos nulos y mil 2 no registrados. Los cinco partidos políticos que se quedaron sin aliento para obtener el 3 por ciento necesario para el registro fueron Movimiento Ciudadano, con el 2.97 por ciento; Nueva Alianza (2.96 por ciento); 
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Encuentro Social (2.3 por ciento); Partido Humanista (2.77 por ciento) y Partido del Trabajo (1.75 por ciento). Pero de ellos, los naranjas no se resignan aún.  (PA, 9) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS Y CANDIDATURAS INDEPENDIENTES 
PAN 
 
ARRASA ANAYA  Por Patricia López Núñez Ricardo Anaya Cortés obtuvo el respaldo del panismo queretano en la contienda para la dirigencia nacional del PAN, al lograr el 84.65 por ciento de los votos que emitieron siete mil 39 panistas. El presidente de la Comisión Auxiliar Estatal, Martín Arango, informó que el 53.23 por ciento del padrón de militantes del estado acudió a emitir su voto y esto le dio el triunfo al queretano para dirigir al PAN. (DQ 3)  
A CAPACITACIÓN PRÓXIMOS DIPUTADOS Y FUNCIONARIOS Por Patricia López Núñez El PAN “acompañará” a los próximos gobernantes de este partido político, mediante la capacitación conjunta y la elaboración de las agendas legislativas y del gobierno, afirmó el presidente estatal del albiazul, José Luis Báez Guerrero. Estas capacitaciones abarcarían a diputados y diputadas electas, presidentes municipales electos y gubernatura, donde el tema principal sería diseñar las agendas que tendrían que seguirse. (DQ 3)  
ESFUERZO CONJUNTO CON ANAYA, REITERA PANCHO Por Heidy Wagner Laclette El gobernador electo de Querétaro Francisco Domínguez Servién, aseguró que Ricardo Anaya Cortés será el dirigente nacional de su partido, con quien, adelantó, en breve sostendrán un encuentro con la finalidad de coordinar esfuerzos en beneficio de los queretanos. En entrevista previa a la emisión de su voto para elegir al presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PAN, destacó que “también he sido convocado a la plenaria del CEN nacional encabezada por él, es la plenaria de los diputados federales que tomarán posesión el 1 de septiembre y a la plenaria de los senadores del grupo parlamentario del PAN”. Con relación a la posibilidad de que el PAN recupere a la Presidencia de la República, el gobernador electo consideró importante privilegiar el triunfo de doce gubernaturas en 2017. (DQ 3)    
VOTAN FDS Y MAV POR RICARDO ANAYA Por Tina Hernández Para elegir a su nuevo presidente nacional el gobernador y presidente de la capital electo, Francisco Domínguez Servién y Marcos Aguilar Vega, respectivamente, acudieron a las urnas a emitir su voto, ambos señalaron que su apoyo fue para el queretano Ricardo Anaya Cortés. En primer lugar, acudió Marcos Aguilar, quien acompañó a Ricardo Anaya a la casilla instalada en el Hotel Camelinas, en donde ambos ejercieron su derecho como panistas.  “Ricardo Anaya es un queretano muy interesado para que a Querétaro le vaya bien”, adelantó. (N 3)  
MARCOS SERÁ “EL MEJOR ALCALDE DE LA HISTORIA” Por Paulina Rico “De resultar yo electo, por supuesto apoyaré con todas mis fuerzas a Marcos Aguilar para que sea el mejor Presidente Municipal de la historia de Querétaro, aseguró Ricardo Anaya Cortés, candidato a la presidencia del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN, luego de que ambos panistas arribaran juntos para emitir su voto, en lo 
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que fue la jornada electoral blanquiazul ayer. Previo a emitir el sufragio, Ricardo Anaya y Marcos Aguilar Vega sostuvieron un encuentro a primeras horas del domingo, del que dijo se tocaron temas relativos al futuro der Querétaro y el país, así como la importancia de apoyo que necesitará Aguilar Vega para hacer un buen gobierno, que dijo será incondicional. (DQ 4)  
PRIORIDAD EL SISTEMA ANTICORRUPCIÓN Por Jahaira Lara La implementación de un sistema anticorrupción al interior del PAN deberá ser prioridad para la nueva dirigencia nacional; mediante el cual se desarrollen mecanismos internos para realizar investigaciones independientes, además de formar un órgano encargado de calificar las conductas de actores políticos y de deslindar responsabilidades. (N 3)  
RENOVACIÓN Y UNIÓN, PREMISAS CLAVE: MURGUÍA Por Aracely Tovar María Guadalupe Murguía Gutiérrez, diputada federal, aseguró que la búsqueda de Ricardo Anaya Cortés es unir al partido, buscar la renovación del PAN desde adentro, sumando e invitando a los jóvenes a trabajar por ello. “Porque lo conozco y ha dado resultados probados que yo formo parte del grupo que apoya a Ricardo Anaya, por esa misma razón estimo que tuvo una votación efectiva de más de 200 mil panistas”, expresó. (N 3) 
 
DETECTAN BOQUETE MILLONARIO Por Andrea Martínez El gobernador electo de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, dio a conocer que a través de los trabajos de entrega recepción, su equipo de transición detectó irregularidades en la USEBEQ, que podrían dejarle a la nueva administración estatal un boquete financiero de 17 millones de pesos al cierre de año-. (CQ p3)  
BUSCARÁ PANCHO REUNIÓN CON NUEVO DIRIGENTE NACIONAL Por Andrea Martínez El gobernador electo de Querétaro Francisco Domínguez Servién, aseguró que tendrá un acercamiento con el nuevo presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Acción Nacional (PAN) a efecto de continuar con un trabajo de sinergia que se vea reflejado en beneficio del estado. Esto luego de que acudió a emitir su voto este domingo, en el marco del proceso de su participación, para elegir a  la nueva dirigencia. (CQ p4)  
LIMPIA/ SE DEBE DEPURAR PADRÓN DEL PARTIDO: BÁEZ Por Andrea Martínez El presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional (PAN), José Báez Guerrero, consideró que el nuevo Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN debe dar prioridad a la depuración del padrón de militantes. El tema de la auditoría al padrón, yo creo que el diseño de la afiliación del partido debe cambiar, pero creo que un error ha sido el que nosotros mismos definimos las reglas, enfatizó. (CQ p4) 
 
ANAYA, VIRTUAL GANADOR Por Norma Ayala De acuerdo con datos preliminares de la Comisión Organizadora de la elección del Partido Acción Nacional para renovar su dirigencia a nivel República, el queretano Ricardo Anaya Cortés lleva una ventaja de 81% de los votos en su favor contra 16% de Javier Corral. Con 146 mil 63 votos (número que representa el porcentaje de 81%), el 
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diputado federal con licencia, dejó muy distante al senador federal chihuahuense con licencia Javier Corral Jurado, que hasta las 19:00 horas de este domingo contabilizó 29 mil 928 sufragios, es decir, 16%. La Comisión Organizadora señaló que dos horas después del cierre total de casillas en toda la República, se habían sumado 2 mil 814 votos nulos y se había computado 79% de las casillas, mientras que la participación de panistas durante la jornada electoral fue de 50%. (EUQ, 1)  
ARRASA ANAYA EN ELECCIÓN DEL PA Por Jorge Vargas Sánchez En la tarde de ayer, el presidente de la Comisión Auxiliar Estatal, Martín Arango García, dijo en rueda de prensa delante de los representantes de los candidatos contendientes para la presidencia nacional del PAN, que Ricardo Anaya Cortés obtuvo 5 mil 951 votos y 974 su adversario, Javier Corral Jurado. Detalló que 7 mil 30 albiazules (53.23 por ciento), de los 13 mil empadronados, fueron a las urnas, y que para Anaya Cortés fue el 84.65 por ciento de los votos, mientras que 13.85 por ciento para Corral Jurado. Dijo también que no se reportó oficialmente ningún incidente. (PA, 1)  
PROMETE RAC QUE BLANQUIAZUL SERÁ OPOSICIÓN CRÍTICA Por Mayolo López MÉXICO, DF.- En su primer mensaje como virtual ganador de la elección interna del PAN, Ricardo Anaya adelantó que el blanquiazul será una oposición crítica. Además, prometió reducir su salario como dirigente nacional en cuando menos la mitad y en la misma proporción el costo de la nómina del partido. (PA, 12)  
COLABORARÁ EN AGENDAS LEGISLATIVA Y GUBERNAMENTAL Por Jorge Vargas Sánchez José Luis Báez Guerrero, presidente estatal del PAN en Querétaro, aseguró que las tareas inmediatas para el partido después de la votación nacional interna son realizar de manera conjunta cursos de capacitación para quienes ocuparán cargos de elección popular, así como elaborar las agendas legislativa y gubernamental, además de la renovación de algunos mandos municipales. (PA, 12)  
RATIFICA JOSÉ LUIS BÁEZ RESPALDO ESTATAL Por Marco Estrada José Luis Báez, presidente del Comité Directivo Estatal del PAN, advirtió que desde Querétaro se brindará todo el apoyo al nuevo dirigente del Comité Ejecutivo Nacional para cerrar filas como partido, de cara a 2016, donde 12 estados elegirán gobernador; así como buscar la Presidencia de la república en 2018. Con la nueva dirigencia a nivel nacional se deben atacar temas de fondo, aseguró el dirigente estatal, por lo que desde Querétaro lo único que se debe realizar es apoyar a que se continúe trabajando en beneficio del partido. Además, explicó que con la llegada de un nuevo presidente nacional no está en riesgo su cargo, toda vez que fue electo por los militantes. (EUQ, 3)  
‘DEPURACIÓN DEL PADRÓN DEBERÁ SER LA PRIORIDAD’ Por Esmeralda Trueba Una de las principales prioridades para la dirigencia nacional deberá ser el rediseño de la afiliación del PAN, así como una depuración del padrón de militantes, precisó el presidente del CDE del PAN, José Luis Báez Guerrero, quien además indicó que se estará integrando al proyecto de la nueva dirigencia nacional. Dijo que hoy el padrón electoral se mantiene en alrededor de 13 mil 500 afiliados en Querétaro. (AM, 2) 
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COMPROMETE DOMÍNGUEZ SINERGIA CON CEN DEL ALBIAZUL Por Lenin Robledo y Marco Estrada El gobernador electo del estado, Francisco Domínguez Servién, confió en que existirá una sinergia con la dirigencia nacional del panismo a ser encabezada por Ricardo Anaya Cortés, reiterando su apoyo al virtual ganador de la contienda al precisar que, en el contexto actual de su partido, es la mejor opción. “Al haber un gobernador queretano, panista y un presidente nacional panista, pues esto se transforma en sinergia para lo que siempre he demostrado para Querétaro, una geestión, y ayudado de un presidente nacional, esto se va a transformar en un beneficio para Querétaro”. (EUQ, 3)  
EDILES DE METRÓPOLI RESPALDA PROCESO Por Norma Ayala  Ante los resultados de la jornada electoral en Acción Nacional (PAN), el presidente municipal de Corregidora, Antonio Zapata Guerrero y la alcaldesa de Humilpan, María García Pérez, reconocieron el liderazgo y la capacidad del queretano Ricardo Anaya Cortés para conducir los destinos del partido a nivel nacional, sobre todo con miras a 2018. En este sentido, Antonio Zapata aseguró que Ricardo Anaya sabrá conducir al partido, nuevamente hacia Los Pinos en 2018, sobre todo cuando el partido requiere una persona comprometida, con visión y conciliadora. (EUQ, 3) 
 
PRD  
PIDE PRD MANO DURA CON LAS CONCESIONES Por Miguel Balderas El próximo diputado perredista, Carlos Lázaro Sánchez Tapia, aseguró que su partido ha estado presente en las últimas protestas ciudadanas en torno a las presiones de funcionarios, reformas estructurales y el alza al transporte público; de esta última declaró que el gobierno debiera estar interviniendo con mano dura, ya que se está hablando de una concesión, la cual debe ponerse en orden. (N 5) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
DQ: BOQUETE EN USEBEQ Por Heidy Wagner  Querétaro, Qro.- "Debemos tener certeza del destino que tuvieron los 17 millones de la Unidad de Servicios Básicos del Estado de Querétaro (USEBEQ), Porque esto me dejaría a mí un boquete financiero del 1 de octubre al 31 de diciembre", afirmó el gobernador electo de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, quien exhortó a los equipos de transición aplicar celeridad en los trabajos de entrega recepción. Al respecto Francisco Domínguez detalló, a la fecha solamente la USEBEQ ha sido revisada como parte de los trabajos de entrega recepción, ejercicio donde se detectó un faltante de 17 millones de pesos. "Estrictamente en esta parte son 17 millones de pesos que no tenemos claridad a dónde se fueron. Hay que revisar los pagos que el personal de la USEBEQ recibió ya a mitad esta quincena, queremos saber ¿Qué pasó, qué está pasando?? Porque esto me dejaría un boquete financiero del 1 de octubre al 31 de diciembre". Luego de adelantar que este este martes, el vocero del equipo de transición, Luis Bernardo Nava dará a conocer el calendario para la revisión de dependencias en cuanto a la entrega recepción, Francisco Domínguez conminó a ambos equipos a "Meterle celeridad, porque si vamos a este ritmo tendríamos que revisar dos dependencias por día y eso no me va a dar el suficiente tiempo para hacer los análisis suficientes. (DQ principal) 
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N: ANAYA, NUEVA ERA DEL PAN Por Tina Hernández Ricardo Anaya Cortés arrasó en la elección interna del PAN y se convirtió en presidente del CEN del PAN con una ventaja de 81 por ciento contra 16% de Javier Corral, teniendo el 92 por ciento de las actas computadas, de acuerdo con la Comisión Organizadora Nacional de la Elección del Comité Ejecutivo Nacional del PAN (Conacen). Los datos que incluyen todas las actas computadas se darán a conocer la tarde de hoy por la misma Comisión Organizadora. (N principal) 
 
AM: GANA RICARDO ANAYA DIRIGENCIA NACIONAL Por Notimex y Esmeralda Trueba La Comisión Nacional Organizadora de la elección para la dirigencia nacional del PAN informó, hasta el cierre de la edición, que, con 79 por ciento de las actas computadas, Ricardo Anaya se ubicó como el triunfador de la contienda. El presidente de la Comisión Nacional Organizadora, Héctor Larios Córdova, detalló que Anaya Cortés aventaja con 146 mil 63 votos a su rival, lo que representa 81 por ciento de los sufragios emitidos; mientras que su contrincante, Javier Corral, llevaba 29 mil 928 sufragios, es decir 16 por ciento. A una hora y media de haber cerrado las casillas, Larios Córdova afirmó que los resultados marcaron una tendencia, tanto por el volumen como por las diferencias de votos. (AM, principal)  
CQ: RICARDO ANAYA, NUEVO DIRIGENTE NACIONAL DEL PAN Por Andrea Martínez Ricardo Anaya Cortés es el nuevo presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Acción Nacional (PAN), tras obtener el 80% de los votos a nivel nacional, por encima de su contrincante Javier Corral. En Querétaro, el procesos de elección interna quedó con 84.6 para el queretano y el 12%  para Corra, sin que registraran incidencias mayores. A las 10:15 de la mañana de este domingo, fueron abiertas las 28 casillas ubicadas en los 19 centros de votación que se colocaron, para que los militantes blanquiazules pudieran emitir su sufragio. En punto de las 10 horas, Ricardo Anaya Cortés, el presidente municipal electo de Querétaro, Marcos Aguilar Vega y la esposa de este último, Tere García, llegaron juntos a efectuar su voto. Formados tuvieron que esperar su turno en la fila del centro de votación ubicado en el Hotel Camelinas, pues para entonces ya había antes unas 30 personas formadas. A ese mismo punto, acudió el gobernador electo de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, quien todavía tuvo que esperar alrededor de 20 minutos más para votar, ya que no traía su credencial del INE. (CQ principal) 
 
PA: $200 MILLONES AL PLAN HIDRÁULICO Por Sergio Venegas Ramírez Ya están aprobados 200 millones de pesos para iniciar el proyecto hidráulico encomendado por Francisco Domínguez Servién a la UAQ, su Alma Máter, para combatir las inundaciones en la zona metropolitana de Querétaro. Los recursos han sido reetiquetados en negociación directa del gobernador electo con el secretario de Hacienda, Luis Videgaray. Así lo compartió el propio gobernador electo con el rector Gilberto Herrera Ruiz y este con PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro. Puestos a trabajar en la solución de las inundaciones en la zona metropolitana, el rector solicitó tan delicada tarea al director de la Facultad de Ingeniería, Aurelio Domínguez González y, a su vez, el gobernador electo nombró como su representante a Romy Rojas, quien como ya se ha comentado podría ser la próxima titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas de Querétaro. (PA, principal) 
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EUQ: PROMUEVEN REFORMAS ECOLÓGICAS Por Marco Estrada Antes de que culmine la actual administración del ayuntamiento se habrá de reformar el Reglamento Ambiental del Municipio de Querétaro, dio a conocer César Chávez Nava, director de Ecología del municipio. El funcionario municipal apuntó que existe la intención de reforzar las medidas de cuidado ambiental y cambio climático. En ese entendido, Chávez Nava prevé que se incorporará la obligación de realizar un plan de mitigación a los efectos del cambio climático, por lo que será en las próximas semanas que el dictamen deberá turnarse a los regidores para su estudio y posterior análisis. (EUQ, principal) 
 

MUNICIPIOS 
 
REVISAREMOS CON LUPA LA RECEPCIÓN: MAV Por Tina Hernández El alcalde electo Marcos Aguilar Vega, señaló que hasta ahora se recibió la información de siete dependencias entre las que destaca la Secretaría de Finanzas, Gobierno, Técnica, Particular y el DIF y que la transición  entre la administración  municipal será un proceso que se revisará con lupa. La segunda etapa comprenderá el análisis de la información a partir del 1 de octubre se harán las observaciones y señalamientos necesarios, a fin de deslindar responsabilidades. (N 1) 
 
ENTREGA-RECEPCIÓN SE HARÁ CON LUPA: MAV Por Marittza Navarro  La información de siete dependencias ya fue recibida por el equipo de recepción en el ayuntamiento capitalino, dijo el alcalde electo, Marcos Aguilar Vega, quien recordó que por ahora se trata de un proceso de entrega de información, la cual será minuciosamente analizada. En entrevista, el legislador federal con licencia afirmó que este proceso se está siguiendo “con lupa”, por lo que, en cuanto el calendario lo permita, se denunciarán las anomalías (en caso de encontrarlas) para el deslinde de responsabilidades. Aguilar Vega reiteró que uno de los principios por el que se rige es la transparencia y rendición de cuentas, por lo que garantiza a los habitantes de Querétaro que vigilará que todas las decisiones y acciones de la administración estatal estén apegadas a la ley. (EUQ, 4) 
 
PROMOVERÁ KURI 300 PROYECTOS Por Alejandrina López Mauricio Kuri, próximo presidente municipal de Corregidora, informó que en los siguientes días se reunirá con diputados federales electos para así trazar los trabajos de gestión de recursos para ejecutar los 300 proyectos que presentará al inicio de su administración, ya que aseguró que para dar buenos resultados es necesario dejar de lado los colores. “Ya tuvimos una primera reunión con los diputados federales panistas y también buscaremos a Braulio Guerra, Hugo Cabrera -diputados federales electos por el PRI- (...) para que apoyen al estado, que no sean los colores, sino la ciudadanía un objetivo único para todos los partidos”, indicó. (PA, 1) 
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INFORMACIÓN DE INTERÉS GENERAL 
 
IDENTIFICADO EL CURA PIRATA DE SAN JUAN Por Rossy Martínez SAN JUAN DEL RÍO.- Alonso Montero Ricardez, Vicario de la Parroquia San Juan Bautista, hace un llamado a la ciudadanía para que no se deje sorprender por Andrés Escalona Medina, quien se está haciendo pasar por Sacerdote de la Arquidiócesis de Tlalnepantla, Estado de México. (PA, 1) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
MEDIO SIGLO Por Morales Obregón Querétaro, Qro.- A escasos 45 días del cambio de estafeta en los gobiernos estatal y municipales, tanto el gobernador electo como los alcaldes han mantenido en suspenso quiénes integrarán su gabinete. Será en un mes aproximadamente cuando den a conocer los nombres. Pancho Domínguez  ya había adelantado que no daría nombres para "no ilusionar ni desilusionar" y mantienen seguro sólo el nombre de Manuel Alcocer Gamba para la secretaría de Finanzas, que deja el calzadista Germán Giordano Bonilla. Con Manuel Alcocer, dicen, son varios los funcionarios que repetirán en los cargos actuales, pues la mayoría han sido sus trabajadores cercanos en algún momento, como Javier Marra Olea, actual director de Ingresos y quien trabajó además con Pancho Domínguez en la presidencia municipal. Un porcentaje mayoritario de los actuales funcionarios, administrativos y directores estuvieron con Alcocer Gamba en el sexenio de Francisco Garrido Patrón (2003-2009), les tocó entregar el sexenio a la administración de José Calzada (2009-2015) y hoy, cosas de la vida, la "regresan y la reciben". NOMBRES, NOMBRES, NOMBRES... De los Granados Torres (Juan Marcos y Juan Martín) nos dicen que tendrán que renunciar a su jubilación si quieren integrar el gabinete, pero pese a ello se les ubica entre los seguros integrantes del equipo principal: Juan Martín probablemente en Gobierno y como segunda opción la Procuraduría de Justicia, mientras que su carnal Juan Marcos como secretario de Seguridad Ciudadana o en la Procuraduría de Justicia. Veremos. La mayoría apuesta porque varios de los funcionarios que lo acompañaron en la administración capitalina sean también llamados para el gabinete estatal, entre ellos Marco del Prete, José de la Garza Pedraza, Alex Calvillo, Tonatiuh Cervantes Curiel, Paulina Aguado, Alfredo Botello, Mariela Morán y Luis Bernardo Nava. Pero entre las nuevas incorporaciones al equipo panchista ya se menciona que para la Secretaría de Educación Pancho "repatriaría" al queretano (ya casi chihuahuense) Arturo Proal de la Isla y, si no, pondría ahí al exrector de la UAQ Raúl Iturralde. En los municipios, a reserva de Mauricio Kuri, los alcaldes electos tampoco han definido sus equipos y en el de Querétaro también hay suspenso respecto a los nombres. Lo que sí se adelanta es que Jorge Luis Alarcón Neve, quien fuera su coordinador de campaña, NO estaría en la Secretaría de Gobierno pues para esa posición se maneja el nombre de Paco da Silva. Un mes y contando. OLVIDOS. El gobernador electo, Pancho Domínguez, olvidó nuevamente su credencial para votar. Tal y como ocurrió en la pasada elección interna de su partido, cuando decía al escrutador ?¿ni modo que no me conozcas??? para convencerlo de que le permitiera votar, ayer llegó a la votación sin el documento oficial. El ejercicio democrático del PAN sirvió para demostrar que sin importar de quien se trate la ley se impone. Pancho no pudo emitir el sufragio sino hasta que presentó su documento de identidad, situación que se solventó en sólo 15 minutos pues lo había olvidado en casa. VORACIDAD AZUL. Enfiestados por lo que viene y aún eufóricos por los triunfos del 7 de junio, cuando el cielo de nuevo se les pintó de azul, este sábado en el cierre de campaña de Ricardo Anaya las pláticas entre un puñado de panistas se tornaban voraces y onanistas. Hasta el más desconocido de los blanquiazules quiere una Dirección (sólo les faltó decir que alguna de asuntos sin importancia), porque dicen que no se conformarán con cualquier puesto. Así andan las cosas, aún cuando Pancho Domínguez, gobernador electo, ya dijo a DIARIO DE QUERETARO que los ilusionados no 
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tendrán acomodo en la cancha. Hay que recordar cómo hubo puestos en la presente administración que se concedieron por compromisos y les salió el tiro por la culata, sólo se observó un papel gris de esos funcionarios y lo pagaron con creces el día de las elecciones. En este evento del PAN a más de uno sorprendió la reaparición del exalcalde y excandidato Manuel González Valle, como el Ave Fénix, ya con nuevo semblante, para ofrecer y recibir sonrisas de oreja a oreja y hasta abrazo. Su reaparición política para apoyar a Ricardo Anaya podría ser indicio de que ocupará alguno de los puestos codiciados y ocasionó incomodidad a uno que otro de los operadores del PAN del 2009. Dicen que el tiempo ayuda a perdonar y tal vez la herida ya cicratizó y hará honor a los que piden un PAN de unidad. ALCALDES ENTUSIASTAS. Está para Ripley, porque ¡Aunque Usted No lo Crea! a mes y medio del cambio de mandos en las administraciones municipales hay quienes todavía creen que cuentan con el tiempo suficiente para solventar las graves deficiencias financieras y operativas. Tal es el caso de Cadereyta, Ezequiel Montes, Tequisquiapan, Colón, Tolimán o Pinal de Amoles sólo por mencionar algunos, aunque evidentemente no tienen ni tiempo ni dinero para dejar todo en regla. Y LA HISTORIA SE REPITE. Muchos de los alcaldes que en unos días dejarán el poder, hace tres años se quejaban de sus antecesores que no les dejaron dinero, que vendieron los vehículos, que desaparecieron patrullas y otras linduras. No obstante, hoy ya nos demostraron que son iguales o peores que los otros. Preocupante panorama encontrarán los entrantes, algunos de ellos aseguran que de haber sabido las broncas que iban a recibir no hubieran aceptado la candidatura. ¿Tanto así? VOLVIO FABIAN (REGRESAR ¡NUNCA!) El presidente municipal de San Juan del Río, Fabián Pineda Morales, regresó después de varios días de ausencia, o de descanso como dijo él, para ¿retomar? las riendas de su gobierno, al que ya le restan cada vez menos días. Pese a los cuestionamientos sobre su ausencia en días en los que se suscitaron hechos de suma importancia para la demarcación, el alcalde se justificó diciendo que ya merecía un descanso, se le olvidó que su trabajo, contemplado sólo por tres años, implica una enorme responsabilidad y no da pie a descuidos. Y es que a la larga lista de cosas importantes suscitadas en días recientes, se encuentra la supuesta presencia de "El Chapo Guzmán" en tierras sanjuanenses, desde donde habría salido tras su fuga del penal del Altiplano. Y pese a estos hechos que ponen a San Juan del Río en la mira nacional, a Fabián Pineda parece que siguen sin preocuparle las cosas que suceden en su municipio. LECCION. Un gigante con pies de barro: cuerpo y cabeza muy fuertes y débiles piernas arenosas llamadas RedQ sostenían la carrocería imparable. Esa es la explicación del dirigente estatal de MORENA sobre el actual sexenio y el fallido sistema de Transporte Público Metropolitano. Está claro que a estas alturas no hay quien defienda a la oveja negra de la actual administración llamada "RedQ" más que el mismo Jorge López Portillo, quien por cierto ha desaparecido de la noche a la mañana. Hoy el incremento a la tarifa está hecho y los dispersos intentos fallidos para revocar el aumento parecen suponer que los queretanos esperan una solución mágica el 1 de octubre. Sean realistas. ¡LASTIMA DE ROPITA...! Está visto que el sueldo no educa y el perredista Gerardo Ríos no sabe de buenos modales ni siquiera por la jugosa dieta que recibe como diputado, por cierto del dinero de todos los queretanos. No contento con mentarle la madre a los periodistas, ahora le da por colgar el teléfono cuando por alguna extrañísima razón lo contesta. Ni siquiera a la distancia es capaz de responder los cuestionamientos mínimos, porque ya ni siquiera se le pregunta por ser uno de los más improductivos de la actual legislatura. UNA TRAS OTRA. Otro error cometió la diputada local Eunice Arias a su regreso a la actividad legislativa. La priísta consideró oportuno tratar un tema personal, que bien pudo dejar en el olvido, durante los asuntos generales de la Comisión de la Juventud y el Deporte. No sólo se ignoró su discurso por ocioso, ya que lo que pretendía ser una disculpa pública fue un sinfín de justificaciones, sino que revivió un tema que estaba por demás abordar. ALERTA AMBER. Ni Juan Alvarado ni Apolinar Casillas ni Ricardo Carreño ni Gerardo Ríos, entre otros, reaparecen en las oficinas legislativas. A algunos ya les preocupa saber si los diputados estarán bien o si es necesario activar por ellos una alerta de esas para los desaparecidos. (DQ 1 y 4)   
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BAJO RESERVA 
Nadie se salva. En un proceso, nos dicen tranquilo, este domingo se estuvo llevando a cabo el proceso de renovación de la dirigencia nacional del PAN, ante lo que algunas voces emprendieron un exhorto para que se dé cuenta de las anomalías que ocurran en el proceso de renovación. Y es que, nos comentan, el propio consejo de Acción Nacional ante el IEEQ y representante de la comisión auxiliar en este proceso democrático, Martín Arango García, fue víctima de una de ellas. Pasadas las 11:00 de la mañana, el funcionario de derechas acudió a emitir su voto a las instalaciones del Salón Chamali en la colonia Álamos, pero se encontró con la ausencia de una hoja en la que precisamente debería estar su nombre. La justificación fue que se traspapeló y hasta cerca de 20 minutos salió ese apartado del listado nominal. Nadie es infalible del error y figura. Agandalle de espacios. Muchas voces nos comentan que, en varias calles del Centro Histórico de Querétaro, aún se observan muchos espacios ocupados con cajas, cubetas, huacales y tabiques para apartar lugares para los interesados. Esto, sin duda alguna, hace una anarquía total y no es posible que la autoridad aún tolere que se produzcan este tipo de conductas. ¿Por qué seguir con estas políticas del agandalle? EL UNIVERSAL Querétaro se está dando a la tarea de investigar quiénes y en dónde prevalecen estas prácticas que, a todas luces, se dan al margen de la ley. ¿Cuál será la reacción de la autoridad? ¿Por qué no aborda este tema la Secretaría de Seguridad Pública Municipal de Querétaro? Pronto lo debemos de saber. Amigos entrañables. A los que se vio, nos dicen, muy juntos durante la jornada democrática de este domingo fue al ahora virtual dirigente nacional del panismo, Ricardo Anaya Cortés y Marcos Aguilar Vega, quienes arribaron pasada las 10:00 de la mañana de este domingo a emitir su voto en el centro de votación instalado en Plaza Camelinas. Durante la emisión de su sufragio, nos comentan que el queretano se limitó a invitar a los panistas a emitir su sufragio con libertad, esto a la vez que dijo celebró una reunión Aguilar Vega, a quien describió como un “entrañable” amigo, y con quien espera hacer un gran equipo. “Platicamos sobre el futuro de Querétaro, sobre el futuro del país, sobre la importancia de apoyarlo a él para que pueda hacer un buen gobierno y de resultar electo, lo apoyaré con todas las fuerzas para que sea el mejor presidente municipal en la historia de Querétaro” aseguró antes de partir a la Ciudad de México, donde recibió los resultados de la contienda. Fuego en 
El Marqués. Mientras la elección en el PAN se llevaba a cabo, nos comentan que algunas alarmas ciudadanas hicieron ruido este fin de semana, esto cuando cerca del mediodía se reportó un incendio en una bodega de El Marqués, misma que fungía como taller mecánico. Nos comentan que, dentro del inmueble localizado en Cumbres de Conín, comunidad de Miranda, estaban 13 vehículos, y que seis de ellos resultaron calcinados. Nos dicen que no hubo lesionados, puesto que el taller no estaba en operación; sin embargo, cuerpos de emergencia tardaron una hora y quince minutos en sofocar el fuego. Participaron elementos de Protección Civil del municipio, bomberos de El Marqués, el H. Cuerpo de Bomberos de Querétaro, además del apoyo de Seguridad Pública municipal y estatal. Eso sí, nos dicen, que aún se desconoce el motivo que originó el incendio. (EUQ, 2)  
UN INE… NULO Por José Antonio Crespo Por siete votos contra 11, el INE perdonó la vida al PVEM (es una institución amigable y comprensiva). De esos siete, cuatro son votos parciales (del PRI, desde luego) y los otros tres constituyen el “voto timorato”. Los argumentos que para ello esgrimieron varios consejeros y los representantes de la coalición gobernante son tan absurdos como contradictorios. Una nueva burla a la sociedad (lo bueno es que ya nos acostumbramos a ser la burla de partidos y autoridades). Vemos los principales: 1.— No hay tal impunidad. Al Verde sí le aplicaron elevadas multas por sus reincidentes infracciones. Sí, mismas que le fueron reducidas por el Tribunal y que al Verde y sus patrocinadores les harán cosquillas (por la risa que les provocan). A un ladrón contumaz se le capturó y se le penalizó… con dos semanas sin postre ¿cuál impunidad? Además, cada infracción fue multada; cómo aplicar otra por faltas ya sancionadas. Quien pueda entender algo de leyes, verá que la Ley General de Partidos estipula el 
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retiro al registro no por cada una de la faltas cometidas (que desde luego deben ser sancionadas), sino por el conjunto de ellas, si es que implica un patrón sistemático, como lo fue. Si ya la ley dice que tras cinco tarjetas amarillas sigue la roja, cuando llega ese momento el árbitro dice: “no, porque ya le saqué las tarjetas amarillas”. No se trata de eso Uno es castigo a cada falta y el otro es a la repetición, la acumulación. De ese tamaño. 2.— El dictamen señala que la pérdida de registro no es en sí por violar la ley sistemática y gravemente, sino sólo en lo que toca al cumplimiento de las obligaciones de los partidos (presentar documentos, estatutos, militancia suficiente, etcétera). Yo pensaba que la primera obligación de todo partido era… cumplir la ley. Pero por lo visto, no es así. Basta con que presente sus estatutos a tiempo. 3.— Si dice que el retiro del registro del Verde por infracciones de sus dirigentes afectaría a sus militantes. No es justo. Pobres. Se les violarían sus derechos humanos (y por lo visto también los de las aves). En todo caso, el Verde pagó su osadía con la crítica de la opinión pública (que tanto le preocupa). En esta lógica, si un funcionario público fuese pillado de manera inequívoca en un fraude millonario, basta con que los columnistas se le echen encima, pero no amerita cárcel (hablo de Suiza, desde luego). ¿Qué culpa tienen sus hijos, que tienen el derecho a tener un padre fuera de la cárcel? 4.— Se apeló a la comparación con lo que ocurre en otros países, y se puso el ejemplo de España, donde el partido Barratuna perdió su registro por actos de terrorismo. Esa es la gravedad requerida para perder el registro, pero no saltarse reiteradamente las reglas del código electoral. Es decir, para perder el registro se tendría por ejemplo que derribar el World Trade Center o intentar un golpe de Estado, (que se cuide el Estado Islámico, porque podría perder su registro en México). 5.— De nuevo, se apareció la tesis de que quitar el registro a un partido no debe ocurrir por faltas a la ley (así sean sistemáticas y graves) sino sólo por no alcanzar el umbral legal. Se trata de una opinión personal de algunos colegas y consejeros, pero resulta que eso no dice nuestra ley (nos venimos a enterar que el cargo de consejeros electorales conlleva el de colegislador). De modo que los partidos que puedan perder el registro por falta de votos, les conviene violar la ley para alcanzar el umbral legal (ya nada se pierde). Y los partidos que estén muy por arriba del umbral, también pueden hacer lo que les venga en gana (menos poner bombas en las sedes de sus rivales), pues no habrá expulsión por ello.  ¿Y vamos al 2018 con este INE? Pues abrochémonos el cinturón de seguridad. El mensaje del 7 de junio ha sido contundente; hagan lo que hagan los partidos no se sacará la tarjeta roja, sólo amarillas… a menos, claro está, que algún jugador ametralle a los aficionados que están en las tribunas. (EUQ, 11)  
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Venegas Ramírez Institución histórica de los queretanos, la Universidad Autónoma de Querétaro es también una gran reserva de recursos humanos para la sociedad y el Gobierno, como lo está demostrando al apoyar en la elaboración de los planes de las nuevas administraciones estatal y municipales. Uno de los más importantes es sin duda el encomendado por el gobernador electo Francisco Domínguez a su Alma Máter para resolver de una vez por todas el grave problema de las inundaciones en la zona metropolitana. Para desarrollar este proyecto, el futuro mandatario logró reetiquetar un fondo de 200 millones de pesos en negociación directa con el secretario de Hacienda, Luis Videgaray. Así se lo informó el mandatario electo al rector Gilberto Herrera Ruiz, con quien se reunió el viernes 7 de agosto, justo dos meses después de las elecciones, para solicitarle la elaboración del Plan Estatal Hidráulico. En ese encuentro les dijo a los universitarios: “Y pedirles velocidad, hacer proyectos ejecutivos y poder arrancar en el primer semestre de la administración obras de infraestructura en materia hidráulica en la capital del estado (…). “Más aún: Por primera vez quiero que el Gobierno no actúe a capricho de los secretarios, de los directores; sino a través de un estudio a profundidad de la Facultad de Ingeniería de la Universidad, para que sepamos cómo conducirnos en esta primera etapa”. Explicó entonces Domínguez Servién que con este Plan Estatal Hidráulico también ha contemplado abastecer de agua a la población queretana y fortalecer los mantos acuíferos. 
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“Tenemos que apoyarnos de las instituciones educativas que están preparadas para que puedan aportar a profundidad, y hoy venimos a la Universidad a encargar este Plan Estatal Hidráulico (…). Les he pedido que lo hagamos de la manera más rápida para que podamos hacer frente a la problemática que pueden llegar a sufrir los queretanos”. El gobernador electo agradeció al rector Herrera Ruiz, así como a su cuerpo de investigadores de la Facultad de Ingeniería, su disposición y colaboración para trabajar en conjunto a favor de las queretanas y los queretanos en materia de infraestructura hidráulica, entre otros temas. En ese marco de entendimiento, Pancho agradeció al rector y a la comunidad universitaria su apertura y ayuda en temas sensibles como este; “estoy seguro que con su aportación haremos de Querétaro un estado para todos”. Puestos a trabajar en la solución de las inundaciones en la zona metropolitana, el rector solicitó tan delicada tarea al director de la Facultad de Ingeniería, Aurelio Domínguez González y, a su vez, el gobernador electo nombró como su representante a Romy Rojas, quien como ya se ha comentado podría ser la próxima titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas de Querétaro. Esto ya comenzó. -ANDADOR LIBERTAD- A punto. En 2001 comenzó Natalia Carrillo García su investigación sobre los presidentes del Municipio de Querétaro, siéndolo Rolando García Ortiz, aunque fue Armando Rivera Castillejos quien la animó a editar el libro de próxima presentación. Solo espera, dice la autora, le confirmen su asistencia de los principales de la Capital y del Estado para definir la fecha, especialmente el gobernador José Calzada, que es nieto e hijo de alcaldes. La obra abarca un siglo de ayuntamientos, con los retratos y currícula de 75 presidentes municipales, electos e interinos, desde Alfonso M. Camacho –que lo fue en 1916- hasta Luis Cevallos, el actual. Ni las memorias del PAN ni los libros sobre monumentos o las delegaciones le costaron tanto trabajo a doña Natalia, que ha dedicado casi 15 años al de los ediles, pero por fin lo va a presentar. Enhorabuena. -OÍDO EN EL 1810- Por cierto. Nos cuenta Natalia que su primer entrevistado para el libro de presidentes municipales de Querétaro fue el muy querido exalcalde y gobernador Juventino Castro Sánchez, abuelito de Karina Castro de Domínguez. ¡La historia! -¡PREEEPAREN!- Personajes. Una de las reapariciones más comentadas en el cierre de campaña de Ricardo Anaya Cortés fue sin duda la de Manuel González Valle, el excandidato al Gobierno de Querétaro, en una fila en la que también figuraban Armando Rivera Castillejos y Alfredo Botello Montes, además del próximo líder del PAN y algunos de los miembros de su planilla, como Santiago Creel Miranda, exsecretario de Gobernación, la senadora Sonia Rocha y la diputada federal Ana Paola López Birlain. Para Manuel González Valle fue uno de los mayores aplausos de la tarde. Por cierto, el acto se celebró el sábado en el Querétaro Centro de Congresos, que él inició desde la presidencia municipal. Se le recuerda bien. -¡AUSENTES!- Ausentes. No estuvieron Francisco Domínguez ni Marcos Aguilar, se explicó que por disposición de la convocatoria, pero tampoco el exgobernador Francisco Garrido Patrón (por razones de salud) ni la senadora Marcela Torres Peimbert, impulsores de la carrera política de Ricardo Anaya Cortés desde sus muy juveniles inicios. Sí asistieron el coordinador del equipo para la transición, Luis Bernardo Nava, el exsecretario calderonista Roberto Gil Zuarth, la decana Natalia Carrillo García, la diputada federal electa Lupita Murguía y el próximo presidente de Corregidora, Mauricio Kuri, que fue puesto como ejemplo de éxito, por tener un origen ciudadano. Fue una tarde azul la del sábado, en la que Ricardo Anaya Cortés mostró el músculo y propuso el triunfo electoral de Querétaro para replicarlo en la elección presidencial del 2018. Así de fácil. Así de difícil. -¡FUEGO!- Baraja 
panista. Desde ahora ya se mueven varias cartas para la eventual recuperación de Los Pinos, comenzando por Gustavo Madero, Margarita Zavala, Manuel Moreno Valle y el propio Ricardo Anaya. ¡Órale! (PA, 2)  
FUENTE DE EL MARQUÉS Por Juan Antonio del Agua  
SE BUSCA DIRIGENTE PRIISTA. Velan armas los aspirantes a la dirigencia estatal del PRI, a la espera de que el próximo líder MANLIO FABIO BELTRONES tenga tiempo de mirar a Querétaro, en donde para relevar a 
MAURICIO ORTIZ ya se apuntan ANTONIO MACÍAS, ENRIQUE GONZÁLEZ, SERGIO BAILLERES y MANUEL 
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POZO, anunciándose -jejeje- “nuevecitos, nunca taxis, jamás chocados y de único dueño”. Agua revuelta mejor se 
suelta. (PA, 1) 
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